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ATA DA 15ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE TAIPU-RN, DO 2º 
PERÍODO LEGISLATIVO, REALIZADA AOS DIAS 14 DE NOVEMBRO DE 2023. 
(Aos dias quatorze do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte e três), nesta 
cidade de Taipu, Estado do Rio Grande do Norte, em sua sede própria, na Praça 10 
de Março, nº 552, centro, às 20h, sob a Presidência, do Exmo. Sr. Vereador 
Presidente, Josimar Farias da Silva, com a presença dos Srs. Vereadores: Bruno 
Antunes Ferreira de Queiroz Vice-Presidente, Rutiana do Nascimento Silva, Maria da 
Conceição Gomes do Nascimento 1º secretaria, Lucivaldo Cardoso de Lima, Aldemir 
Martiliano Duval, Aluízio Viana Filho e Erivan Pinheiro de Lima. Ato seguinte, o Sr. 
Presidente, assim se pronunciou: “Sob a proteção de Deus e em nome do povo, 
declaro aberta Sessão”. No Expediente, o Presidente pedi para a Vereadora Rutiana 
do Nascimento Silva ler a ATA DA 14ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE TAIPU/RN, DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO, REALIZADA AOS 
DIAS 07 DE NOVEMBRO DE 2023. Após a leitura o Presidente colocou a referida ata 
em votação, sendo aprovada por 08 (oito) votos. Na ordem do dia, o Presidente 
apresentou Projeto de Lei nº 009, de 07 de novembro de 2023. Do Poder Executivo 
Ariosvaldo Bandeira Junior. Ementa: “ALTERA O ARTIGO 1º DA LEI MUNICIPAL Nº 
441, DE 10 DE ABRIL DE 2017, QUE TRATA DAS NORMAS PARA CONCESSÃO 
DE DIARIAS PARA INDENIZAÇÃO DAS DESPESAS COM ALIMENTAÇÃO, 
POUSADAS E TRÂNSITO URBANO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Em seguida 
o Presidente encaminhou o referido Projeto para as Comissões de Justiça e Redação, 
Finanças, Orçamento e Fiscalização. Continuando a ardem do dia, Constou 
Requerimento verbal nº 009, de 14 de novembro do corrente ano. De autoria do Sr 
Vereador Erivan Pinheiro de Lima. Assunto: “PARA QUE SEJA FEITO O 
CALÇAMENTO DA RUA DA QUADRA DO ARISCO”. Em seguida o Presidente 
colocou o requerimento em votação, sendo aprovado por 08 (oito) votos. Constou 
também Requerimento verbal nº 014, de 14 de novembro do corrente ano. De autoria 
do Sr Vereador Aluízio Viana Filho. Assunto: “SOLICITA AO PREFEITO, O MOTIVO 
NO QUAL O TERÇO DE FÉRIAS DOS COLABORADORES AFETIVOS NÃO FOI 
PAGO”. Em seguida o Presidente colocou o requerimento em votação, sendo 
aprovado por 08 (oito) votos. NO TEMPO DESTINADO À LIDERANÇA FIZERAM 
USO DA PALAVRA: Os Srs.  Vereadores: Erivan Pinheiro de Lima, Aluízio Viana 
Filho, Rutiana do Nascimento Silva. “Neste momento, o Presidente pedi ao Vice-
Presidente para que assuma a Presidência para que o mesmo tenha seu tempo de 
liderança”. Continuando o tempo de Liderança: Josimar Farias da Silva.  Em seguida o 
Presidente em exercício não tento mais nada a tratar, declara encerrada a Sessão 
Ordinária. Francisca Altemásia Bernardo Felismino secretariou a presente Sessão.  
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